



BIOGRAPHIE

LE BARON RAVERAT

C'ÉTAIT certainement une des figures les plus curieuses de notre Lyon, que celle du baron François-Achille-Napoléon RAVERAT, né le 18 mars 1812, et décédé le 12 mai dernier.

Tout le monde, du moins tout habitué du trottoir de la rue de la République, de dix heures du matin à neuf heures du soir, ou des grands chemins de nos environs, connaissait ce vieillard de taille moyenne, courbée par l'âge, à la moustache et la barbiche blanche, l'œil bleu encore très vif, ayant l'accueil prompt, le compliment facile, et la parole enjouée, car il était de l'époque où l'on savait encore être gai.

Il connaissait tout notre vieux Lyon, qu'il n'était pas éloigné de regarder comme son vieux Lyon, à lui. Il avait parcouru tous les sentiers de notre région, ne s'en rappor-